

L'Union des industries et des métiers de la métallurgie et l'université renforcent leurs liens

L'UIMM (Union des industries et des métiers de la métallurgie), le poids lourd du patronat français et l'UVHC, l'une des universités françaises la plus tournée vers les entreprises, vont développer leur partenariat.

L'université de Valenciennes, créée il y a plus de 40 ans pour favoriser la reconversion de la région, a déjà formé plus de 100 000 diplômés pour de nombreux secteurs d'activités. L'UIMM est le 1^{er} employeur du Valenciennois avec 250 entreprises et 21 000 salariés.

Ces deux atouts importants pour l'avenir économique du Hainaut-Cambrésis collaborent depuis plusieurs années : ils ont par exemple créé ensemble une école d'ingénieurs généralistes par alternance, l'ISIV, mis en place des modules de projets professionnels pour les étudiants, développé des contrats de professionnalisation des licences professionnelles de l'IUT, etc... La convention, signée vendredi par S. Merlier pour l'UIMM et M.-P. Mairesse pour



Le partenariat entre l'Union et l'université existait déjà. Une convention entre les deux va encore le renforcer.

l'université, renforce les liens existants. Elle va se traduire par exemple par la création d'une nouvelle filière par apprentissage à l'ISIV, en génie électrique et informatique industrielle, par la mise en place d'un tutorat renforcé, notamment en faveur des PME/PMI qui pourront bénéficier de compétences que leur taille ne leur permet pas de développer.

L'accord, signé en présence des re-

présentants des grandes entreprises comme Vallourec, Bombardier, Toyota, Sevelnord, Peugeot-Citroën et de PME comme Sigma et Valutec, prévoit encore des bourses de stage, des actions d'information sur les métiers porteurs d'emploi, l'accueil d'industriels sur le campus, l'ouverture de nouvelles licences professionnelles. ■

► **Renseignements :**

Hélène Caron, tél. 03 27 51 16 92.